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 Anfragen-Nr.   

 AF-0368/2012  

Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender 
der NPD-Fraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Bestand, Zustand und Betreuung 
Eisenacher Jugendclubs 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Viele Jugendeinrichtungen haben wegen des geringen Betreuungspersonals nur noch 
eingeschränkt geöffnet. Im Entwurf des Haushaltssicherungskonzeptes werden weitere 
Einsparungen bei Jugendeinrichtungen zur Diskussion gestellt. 
 
II. Fragestellung 
 
Wie viele Jugendfreizeiteinrichtungen gibt es in Eisenach und seinen Ortsteilen (Bitte 
aufschlüsseln nach Name, Ort, Träger– auch selbstverwaltet-, Öffnungszeiten, 
Anwesenheitszeiten von Betreuern – haupt- neben- und ehrenamtlich)? 
1. Welche gesetzlichen und finanziellen Grundlagen gibt es für die Betreuung von 

Jugendfreizeiteinrichtungen? 
2. Welche baulichen und technischen Mängel (auch fehlende Ausstattung) weisen die 

einzelnen Einrichtungen auf? 
3. Welche Einrichtungen „teilen“ sich ihre Betreuer und wie gliedert sich die 

Anwesenheitszeit jeweils auf? 
 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
der NPD-Fraktion 

 

 
 
 


